



San Francisco de Campeche, Campeche. a 30 de marzo de 2022.
Asunto: Envío de manifiesto de *expertis* en materia de evaluación de Pp.
ICT/01/21

LIC. LUIS EMILIO ORTIZ DE LA PEÑA ROSADO

Director General de la Promotora de Eventos Artísticos,
Culturales y de Convenciones del Estado de Campeche.
P R E S E N T E.

Por este medio me es grato hacer de su conocimiento mi manifiesto, bajo protesta de decir verdad, de mis conocimientos y experiencia por más de 30 años realizando consultorías de evaluación con manejo de las metodologías de planeación y evaluación, Gestión de ciclo de Proyecto y Marco Lógico, Presupuesto Basado en Resultados (PbR) y Sistemas de Evaluación del Desempeño (SED); Cuadro de Mando Integral y Administración de la Tecnología de la Información, *Project Management*. Así como la administración de recursos naturales, con criterios de cambio climático. Estudios sobre las organizaciones aprendientes. Elaboración de diagnósticos territoriales para la identificación de políticas públicas de desarrollo sustentable. Estudios de mercado y posicionamiento estratégico.

Por otra parte, hago de su atenta consideración mi conocimiento y experiencia desde el año 2007 en el total manejo de los lineamientos generales para la evaluación de los Programas federales de la administración pública federal, a fin de evaluar los programas federales, la elaboración de la Matriz de Indicadores de Resultados (MIR) y los sistemas de monitoreo, así como la elaboración de los objetivos estratégicos de las dependencias y entidades de la administración pública federal.

Por otra parte, tengo conocimiento y amplia experiencias desde el 2014, en el manejo de las herramientas para la Evaluación del Programa Anual de Evaluación (PAE), realizando evaluaciones de programas presupuestales, relacionados con el Sistema de Evaluación del Desempeño (SED), basados en conocimientos extensos del marco jurídico federal y estatal, así como de los lineamientos generales para la evaluación de los programas presupuestales y otros programas estatales de las administración pública del estado de Campeche.

En efecto, conozco y cuento con extensa experiencia en el uso de los mecanismos para el Seguimiento de los Aspectos Susceptibles de Mejora, integrados en las evaluaciones a los programas presupuestarios y otros programas de política pública y/o proyectos.

Experiencia en Evaluación del Programa Anual de Evaluación (PAE), en el marco del SED, en sus modalidades de evaluación de programas, evaluaciones estratégicas y evaluaciones (diagnostico) de programas nuevos.

Investigaciones Científicas y Tecnológicas

Av. Adolfo López Mateos No. 426. Depto. No. 2. Col. Bosques de Campeche, San Francisco de Campeche,
Campeche. México. 24030. Móvil: (521) 981.1050.514.

ivancarmona@icloud.com



Experiencia de más de 20 años en evaluaciones de consistencia y resultados; evaluaciones de diseño; evaluaciones de indicadores; evaluaciones de procesos; evaluaciones de impacto y evaluaciones específicas.

Experiencia por más de 30 años en análisis y planeación estratégica., con marco lógico y matriz de indicadores de resultados, fichas técnicas de acción, evaluación y análisis financiero y económico de proyectos de desarrollo.

Diseño y elaboración de Programas Operativos Globales y Programas Operativos Anuales, con matriz de indicadores de resultados, para la innovación gubernamental.

En este contexto, manifiesto bajo protesta de decir verdad que tengo experiencia por más de 30 años como consultor en materia de evaluación e identificación de proyectos y políticas públicas con un enfoque de desarrollo estratégico en negocios y para asuntos de gobierno en materia de diseño y evaluación de políticas públicas, programas anuales para la innovación gubernamental y vigorizar el crecimiento económico, con enfoque de desarrollo humano y sostenible. Particularmente en políticas públicas con enfoque de desarrollo humano y objetivos de Desarrollo del Milenio.

Mi especialidad es realizar estudios y evaluaciones para la identificación de proyectos de factibilidad y viabilidad técnica, económica y financiera en materia de obras públicas, infraestructura turística, portuaria, energía sustentable con un enfoque de desarrollo sostenible, económico y derechos humanos. Especialista en compras públicas con criterios ambientales. Incubación, planes y estrategias de empresas retail, así como científicas y tecnológicas, para el desarrollo e innovación de proyectos que contribuyan a construir ventajas competitivas, tecnológicas y ambientales.

Mi experiencia laboral es comprobable en consultoría para evaluación y/o diseño, incluyendo la metodología CONEVAL, así como de Gestión del Ciclo de Proyecto, Matriz de Marco Lógico, Presupuesto Basado en Resultados y Sistemas de Evaluación del Desempeño, contrataciones en investigaciones, estudios, consultoría y/o misiones, tanto en instituciones gubernamentales, como en empresas privadas.

Sin otro en particular, agradezco las consideraciones brindadas y me despido cordialmente, en espera de su pronta respuesta.

Iván Carmona Toloza
CEO
Investigaciones Científicas y Tecnológicas